

NOTA DE PRENSA DEL PSOE DEL 31 DE ENERO PIDIENDO LA RETIRADA DE LOS TRES POSTES

El PSOE pide retirar el poste instalado en avenida de Huelva por su impacto visual

Que se haya instalado ahí demuestra que quien lo decidió no tiene ni idea

Los otros dos postes previstos, junto al puente de San Roque y en el final del bulevar de la avenida de Colón, tampoco gustan a los socialistas ya que la modernidad que quieren transmitir con su implantación distraerá los conductores y piden también su retirada

Los postes a los que hace referencia el Grupo Socialista se han colocado para instalar en ellos unas pantallas gigantes con información de la ciudad, pertenecen al proyecto de carril bici turístico en el entorno amurallado de la ciudad y de implantación de sistemas digitales en el mismo, adscrito al Plan de Sostenibilidad Turística "Destino urbano: Badajoz 2021", financiado por Europa a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, licitado por 2.169.400 euros de presupuesto base y adjudicado a IMESAPI, S.A. el 16 de noviembre de 2023 por 2.002.573 euros.

POSTE EN PLAZA DE LA LIBERTAD CON AVENIDA DE HUELVA. Es imposible creer que se instale ahí una pantalla de grandes dimensiones con el impacto visual que genera en esta avenida. Por eso los socialistas piden que se retire cuanto antes el poste que se instaló hace ya unos 20 días. Es una barbaridad poner ahí un monitor gigante a varios metros de altura, quien lo decidió, no tiene ni idea. Ya hay una pantalla informativa en este enclave, de un tamaño adecuado y en un lugar correcto y resulta superfluo añadir un visor más, salvo que se quiera convertir las traseras de Correos en un nuevo Times Square.

POSTE TRAS PASAR EL PUENTE DE SAN ROQUE Y EN EL FINAL DEL BULEVAR DE AVDA DE COLÓN. Si lo que se quiere transmitir desde las pantallas gigantes es información sobre la ciudad y que se pueda leer con normalidad, la ubicación no es la mejor. Si lo que se desea es identificar estas pantallas gigantes

con ir de modernos, con que se perciban lo más posible sin importar cómo, entonces sí son buenos lugares. Colocar esas pantallas en estos enclaves busca ser visibles sobre todo a los conductores, pero la consecuencia es que las continuas imágenes en movimiento los distraerá más, con todo el peligro que eso supone.

La pantalla que está junto al puente de San Roque está claramente orientada hacia el tráfico y los conductores (a los que vienen desde de la carretera de Sevilla y de Ronda del Pilar o Circunvalación) no están para leer mensajes por muy coloristas que sean.

Si la pantalla de la avenida de Colón dirige su visualización hacia el bulevar, será correcto y se podrá leer mientras la gente pasea. Si da la espalda y por el contrario se dirige a los coches que vienen de la autopista, de nuevo se distraerá a los conductores.

En el PSOE piden que se retiren ambos postes y que se ubiquen en mejores lugares. Y ya que no es importante ahora que se instalen por donde pasa el carril bici tal como decía el proyecto inicial, los socialistas proponen el parque de San Fernando o en la plaza de La Molineta, donde se facilitará la lectura a los peatones y, la tercera pantalla, en los paseos del río.